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"La soppressione della Provincia non risolve i problemi" 

Le funzioni svolte da una provincia sono utili in quanto avvicinano amministrazione regionale e cittadini e in questo momento è

particolarmente importante che le istituzioni lavorino in sinergia, per affrontare i problemi del lavoro, della siderurgia, della chimica

dell'università, della sanità. Abolire alcune province e mantenerne altre non è una risposta che risolve il problema del risparmio

occorre dirigere la rotta verso tutti quegli enti inutili le cui funzioni possono essere svolte dalle province stesse. Se, al contrario, si

vuole perseguire l'obiettivo del risparmio o dell'efficienza del servizio ai cittadini, altre sono le scelte da fare. La prima è quella della

ridistribuzione territoriale fra le province d'una medesima regione. Nel caso umbro una diversa suddivisione delle aree di competenza

sulla base di valutazioni logistiche. Non si comprende perché la provincia di Perugia inizi a 20 km da Terni e quella di Terni s'estenda

ad oltre 100 km.

Terni ha bisogno di Perugia e viceversa per affrontare i problemi strategici  dell'Umbria e della Nazione considerando che Terni

rappresenta una risorsa economica per l'intera Regione. E allora non è questione di campanilismi, ma di condividere un unico

progetto alla base dello sviluppo dell'intera Regione, perché se ritenuta valida l'ottica del risparmio, anche la regione Umbria sarà

presto considerata uno sperpero di denaro pubblico. La seconda è quella di tentare di ripristinare l'antica configurazione territoriale

che andava sotto il nome di Circoscrizione umbro-sabina con capoluogo Perugia, anche in considerazione che Rieti, da sempre, ha

difficoltà ad adattarsi alla centralità di Roma, ha problemi di dimensioni necessariamente difformi, per entità e qualità, da quelli

capitolini, strutturata com'è su una realtà territoriale più vicina alla sensibilità umbra, dalla quale proviene storicamente per  essersene

staccata solo meno di un secolo fa. La superstrada, in via di ultimazione è un ulteriore motivo per incentivare questa scelta.  
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